
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 103/2016 
  

 
Requer informações sobre aparelho 
de raios X no Pronto Socorro 
Afonso Ramos.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 CONSIDERANDO que o Pronto Socorro Afonso Ramos atende uma 

grande parte da cidade, sendo o único pronto socorro da Zona Leste do 
município, e que seu funcionamento é imprescindível para os munícipes que 
precisam do serviço de urgência.   

 
CONSIDERANDO que recebemos denúncia de munícipes de que este 

aparelho está quebrado desde o dia 19 de janeiro. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1 – O aparelho de Raios-X do Pronto Socorro Afonso Ramos esta 

quebrado há quanto tempo?  

2 – Qual a previsão para que este aparelho volte a funcionar?   

3 – Os munícipes que precisam deste aparelho estão sendo 

atendidos de que maneira?  

4 – Qual o custo para consertar o aparelho de Raios-X? Sua 

manutenção é feita por empresa terceirizada? Qual? 

5 – Existe outro aparelho de Raios-X neste Pronto Socorro? 

6 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de fevereiro de 2.016. 

 
 

 
Giovanni Bonfim 

-vereador- 
 
 

Antônio Carlos Ribeiro 
“Carlão Motorista” 

-vereador- 
 


